
お盆が過ぎて暑さも日一日と穏やかになってきておりますが、まだまだ油断せず熱中症
に気を付けて頑張りましょう。
まず先月10日、大阪本社に枚方市長の伏見市長と産業振興部部長様が来社され、当

社のショールーム・「光栄の森」社員食堂、そして本社工場・第二工場と見て頂きまし
た。
伏見市長は「社員さんが若く、非常に活気を感じる。」と感想を述べられました。当社
にとっても市長に訪問してもらえる会社として社員皆が誇りを持って仕事に打ち込んで
もらえればと思います。
又今回ショールーム説明では部長が、工場説明では工場長が一生懸命に対応をしてくれ
ました。班長代理も一部説明に参加してもらったり、食堂のパートさんにも同様に話を
して頂き、本当にありがとうございました。その時の写真は皆様にもお配りしましたが、
ぜひ記念としてご家族やご親族にお見せ下さい。
又9月からは下半期に入っていきます。これから様々な仕事が22年・23年・24年と続

いていくと思います。
日頃よりマルチ化（多能工）を目指して頑張るように先輩から言われていると思います。
色々な仕事をすることの大切さは気付き（インスピレーション）を増やすこと、前工
程・後工程の人々への配慮ができること、時間の短縮化等々、色々なメリットがありま
す。何よりも自分の価値も高まります。ただ仕事ができたらそれでいいのではなく、同
様に人間性（人のことを想う心や、お客様が喜ぶ仕事をする・責任感や誠実な気持ちを
持つ）を高めていくことがより大切です。この両方を高めていくことが、非常に大切に
なります。お互いにそういった人間に成長していけるように頑張りましょう。
8月から大阪本社では裏面でもご紹介しているように社内図書室「光栄ライブラリ」

がオープンしました。現在の蔵書は210冊ですが、今後増やしていけるように活用して
いって下さい。
千葉白井第二工場では正式に会社の立て看板が設置され、又10月のオープンに向け

て「千葉ショールーム」の準備を進めてもらっています。新しいパンフレットも準備し
ております。たくさんの関東地区のお客様に訪問頂けますように営業部の諸君を始め、
工場の諸君も4S活動や挨拶の励行をお願いし、気持ち良いお客様対応を全社挙げて
やっていきましょう。
最後にあまり日本では報道されていませんが、世界的に温暖化の影響で干ばつや逆に

豪雨、それに伴い食料不足などが大きな問題となっております。
今CO₂の排出低減など環境配慮した企業姿勢が求められています。当社も「エコアク
ション21承認企業」として、無駄な電気やLPガスの使用を防ぎ、エネルギーを意識し
た企業活動を社員全員で築いていってもらいたく考えております。
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